

## **BANESCO DESTINÓ 92% DE SU INVERSIÓN SOCIAL A BENEFICIOS PARA SUS TRABAJADORES EN 2017**



**La institución financiera reportó que, al cierre de 2017, invirtió Bs. 11,75 millardos a proyectos y actividades de su Programa de Responsabilidad Social Empresarial.**

La educación, la salud y la inclusión financiera se mantuvieron como los pilares de la inversión social de [Banesco Banco Universal](#), a lo largo de 2017. Al cierre del año pasado, la institución financiera dedicó 11,75 millardos de bolívares a proyectos y actividades de impacto social, tanto en la dimensión interna para beneficio de los Ciudadanos Banesco, como en la dimensión externa, que realiza de la mano con sus Socios y Aliados Sociales.

"Durante el año 2017, destinamos más de 10 millardos a los programas que contribuyen con la calidad de vida de los Ciudadanos Banesco y sus familias. La cifra representa el 92% de nuestra inversión social en el período, es decir, que de cada 100 bolívares que asignamos a inversión social, 92 bolívares están dedicados a nuestro capital humano", dijo Oscar Doval, presidente ejecutivo de Banesco.

La dimensión interna de la inversión social contempla el subsidio por el servicio de comedor en Ciudad Banesco, servicio médico y ayudas en casos de enfermedades extremas, entre otros.



En cuanto a la dimensión externa, Doval explicó que Banesco estrechó sus lazos con instituciones que promueven la educación y la salud en la población, especialmente, en los estratos más vulnerables de la sociedad. En este sentido, invirtió 8% de su presupuesto de Responsabilidad Social Empresarial en distintos proyectos junto a sus [socios sociales](#).

Algunas de las actividades realizadas en el segundo semestre de 2017 fueron:

- **Programa de Formación de Microempresarios:**

Al cierre de 2017 graduó a 5.658 emprendedores. Desde el año 2008 a la fecha, el curso suma [52.518 personas graduadas](#). El curso se dicta en alianza con instituciones y empresas como el IUGT; Fundación Social; Fe y Alegría; Universidad Corporativa SIGO (UCS), Negocio PYME y MercadoLibre.com. De igual manera, mantuvo sus asociaciones estratégicas con la Dirección de Cultura y Patrimonio de la Alcaldía de Palavecino, en Barquisimeto, la Fundación de Economía Social de la Alcaldía de Iribarren (Emprende BQTO) en el estado Lara; y las alcaldías de Sucre y El Hatillo. "En 2017 cumplimos la meta que nos planteamos de graduar al menos a 50.000 personas en el Programa de Formación en 5 años. Impartimos el programa en diversas localidades de Caracas y en los estados Miranda, Lara y Nueva Esparta", expuso Doval. El módulo Administrativo fue realizado por un total de 3.668 mujeres y 1.990 hombres, en su mayoría universitarios y con negocios de más de un año en actividad. Y de éstos, 2.485 personas realizaron el módulo Tecnológico.

- **Presupuestos participativos con las comunidades:**

Durante 2017 realizó esta actividad en 9 comunidades. La primera convocatoria correspondió al estado Mérida y luego se extendió a Distrito Capital, Miranda, Carabobo, Zulia, Táchira, Nueva Esparta, Lara y Anzoátegui. Los proyectos ganadores están vinculados a las áreas de salud, educación, deportes, cultura, ecología y asistencial o mejoramiento de infraestructura. Desde el año 2008, a través del Presupuesto Participativo, Banesco ha invertido Bs. 14,51 millones en proyectos de salud, atención a adultos mayores, educación, cultura e infraestructura, entre otros.



- **Fondo Editorial Banesco:**

En el último semestre del año, la institución financiera presentó nuevos títulos del [Fondo Editorial Banesco](#), todos en formato digital. En diciembre de 2017 fue bautizado el libro digital "Nuevo País de las Artes" que reúne las historias de 25 artistas plásticos venezolanos, todos nacidos entre 1975 y 1990, y exponentes de las más variadas disciplinas: pintura, escultura, dibujo, fotografía, nuevos lenguajes, instalaciones y performances. También se presentó el libro digital "Magallanes: Contra viento y marea. 100 años de historia, 1917 – 2017", que representa una bitácora rigurosa y muy documentada de la intensa travesía de la popular novena de béisbol Navegantes del Magallanes durante su primer siglo de vida. En el caso del libro digital "Caracas en 450. Un homenaje a Caracas en su aniversario", que contó con la periodista Mirelis Morales Tovar como editora, se trata de un homenaje a la ciudad que ha delineado nuestra manera de ser y que ha determinado nuestra relación con el mundo a partir de sus marcos de referencia. El cuarto título correspondió "70 años de conversaciones con escritores de paso", que es la séptima entrega de la serie dedicada al periodismo y los periodistas, en esta oportunidad se hace un repaso por treinta conversaciones memorables, inmortalizadas en diferentes formatos y a través de distintos medios, con notables escritores que visitaron Venezuela.

- **Ferias del libro:**

"Desde hace más de un lustro, iniciamos nuestro apoyo a las ferias internacionales del libro que organizan principalmente las universidades venezolanas. En el último semestre del año participamos en la Feria Internacional del Libro Universitario de Carabobo (FILUC) de la Universidad de Carabobo, y cedimos nuestros espacios de Ciudad Banesco para la Gala Inaugural de la FILUC 2017; en la Feria del Libro del Oeste de Caracas (FLOC), que organiza la Universidad Católica Andrés Bello; y por tercera ocasión en el Festival de Lectura de Chacao, de Cultura Chacao. En estas ferias ofrecimos charlas sobre los libros editados por Banesco", informó Doval.



- **Programa de Becas Banesco:**

El año pasado aportó más de 182,47 millones en becas para un grupo de estudiantes de la Universidad Católica Andrés Bello (UCAB) y la Universidad de Margarita (UNIMAR). En total, 167 jóvenes se benefician a través de este Programa. Los recursos entregados cubren entre el 80% y 100% de las matrículas de los alumnos beneficiados según sus condiciones socioeconómicas. El aporte otorgado a la UCAB fue de Bs. 170,11 millones, mientras que el resto (Bs. 12,36 millones) se destinó a los alumnos de la UNIMAR. En la actualidad, los jóvenes seleccionados por ambas instituciones educativas, cursan estudios en las áreas de administración y contaduría, comunicación social, derecho, educación e ingeniería. Con este aporte, la inversión en el programa de [Becas Universitarias Banesco](#) desde 2016 a la fecha es de Bs 214,19 millones.

- **Voluntariado Corporativo Banesco:**

Los integrantes del Voluntariado Banesco se sumaron a iniciativas realizadas junto a aliados para beneficio de las comunidades. En el último semestre del año, más de 50 Voluntarios de [Banesco, Directv y Unicasa](#) realizaron una Jornada Solidaria en la que hicieron entrega de comidas y víveres a la Fundación Amigos del Niño con Cáncer, la Red de Casas Don Bosco y Asociación Civil Hogar Bambi. Asimismo, Voluntarios de Banesco y Unicasa unieron esfuerzos para apoyar a la Red de Casas Don Bosco y prepararon los alimentos para una cena navideña para los jóvenes pertenecientes a la ONG y que son atendidos en la Casa Don Bosco ubicada en la parroquia La Candelaria, en Caracas.

La noticia está disponible en la Sala de Prensa de Banesco.com en el link: <https://goo.gl/UoFCqn>

#### **Sobre Banesco**

*Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar*



*internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.*

— **Síguenos en:**  @Banesco  Banesco Banco Universal —